



Aktion für ein kinder- und familienfreundliches farbenfrohes Bitterfeld-Wolfen

Aufruf „Bitterfeld-Wolfen – farbenfroh und kinderfreundlich“

Im September möchte wir wieder gemeinsam mit euch und den Kindern und Jugendlichen der Stadt unsere Plätze und Wege in Bitterfeld-Wolfen farbenfroh mit Kreide gestalten und rufen daher alle Einrichtungen und Initiativen für Kinder und Jugendliche wie Kindergärten, Grundschulen, Horte, Kinder- und Jugendclubs, Kinder-Elterninitiativen, Nachwuchsbereiche aller Vereine in Kunst, Kultur und Sport und alle kreativen Geister dazu auf, an der Aktion teilzunehmen und

am 16. September 2016

unsere Stadt Bitterfeld-Wolfen farbenfroh, kreativ und kunterbunt zu gestalten.

Wir möchten mit möglichst vielen Kindern und Jugendlichen die Stadt für einige Stunden und Tage im Sinne unserer jüngsten Einwohner farbig gestalten. Beteiligen Sie, beteiligt Euch daran, mit Straßenmalkreide möglichst viele Fußwege und Plätze bunt mit vielen Bildern zu gestalten.

Ganz Bitterfeld-Wolfen soll in vielen bunten Farben leuchten und so besonders für unsere Kinder noch schöner aussehen. Meldet bitte Eure Teilnahme mit dem Ort und dokumentiert es möglichst an die Stadtverwaltung. Einige Sammelpunkte für kleine Künstler in den jeweiligen Ortsteilen werden noch in Kürze bekannt gegeben. Sponsoren für Straßenmalkreide sind willkommen!

Auf zur Bunten Stadt Bitterfeld-Wolfen !

